

Agradecemos desde aquí la ofrenda de las guitarras y la disponibilidad de los hermanos que se ofrecen como profesores. ¡Aprovechemos esta oportunidad!

Ha nacido una pequeña llamada Natalia

Nuestra hermana Elisabet Molina Sanz, junto con su marido Rubén, han sido papás en esta semana que ha pasado, concretamente el lunes 22. Ambas, Elisabet y Natalia, que así se llama la niña, están bien y disfrutando ya de su casa. Os presentamos una foto de Natalia para que la conozcáis.



¡FELICIDADES PAPÁS!

Oración

Recordamos la necesidad de pedir los unos por los otros, teniendo en cuenta especialmente a los enfermos y mayores. Dentro de los enfermos, tenemos a dos hermanos que están en el hospital, Antonio Moreno y Eva Galván, oremos especialmente por ellos

domingo 4

Dirige: Juan López Santa
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena
Paco Juliá ----- J. Antonio García
F. Javier Navarro ----- Francisco León

Recogida de ofrenda
Noemí Molina ---- Mercedes Alcántara

Servidores

Dirige: Miguel Perdomo
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena
Fermín González ----- Francisco Naranjo
Antonio Molina----- Juan Bernal

Recogida de ofrendas
Angelita Álvarez ----- Abigail Juliá

viernes 2

Dirige: Carlos Rico
Predica: Carmelo Palmés

Otras reuniones

Reuniones de señora: Martes a las 18.00
Reuniones de jóvenes: Sábados a las 20.00

Por tanto, no te
avergüences
de dar TESTIMONIO
de nuestro señor
2.ª Timoteo 1:6

TESTIMONIO

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla
Domingo 28 de octubre de 2007 - www.idcsevilla.org - N° 418

Música y alabanza en la Iglesia

¿Sabes cuántas veces se menciona la música en la Biblia? 839 veces.

Dios debe de considerarla muy importante para citarla tanto en su Palabra. Cada palabra está ahí por una razón, hoy día las iglesias están descubriendo la presencia de Dios a través de la alabanza.

Salmo 22:3 "Pero tú eres santo, Tú que habitas entre las alabanzas de Israel."

El ministerio de la música o alabanza es tan importante como cualquier otro ministerio en la casa de Dios. La alabanza no es sólo un rompehielos, no es algo para que la gente se entusiasme. La alabanza nos prepara para recibir la palabra de Dios.

La música fue creada por Dios para ser parte de nuestra vida diaria. Quizás a Dios le gusta la música y para Él es importante, por eso la menciona tantas veces. Dios está restaurando el ministerio de la alabanza y la adoración en el mundo entero.

Hay más de 200 escrituras que nos dicen que cantemos. ¿No pensáis que Dios nos está tratando de decir algo? Sabéis hermanos, el diablo está influyendo en los jóvenes más que nunca con la música pero Dios quiere levantar un ejército de músicos y cantantes ungidos, porque Dios sabe que la música es una arma poderosa para luchar.

¿Cuál es el libro más largo de la Biblia? Los Salmos. El libro de la alabanza y adoración a Él. Dios ama el canto. A Dios le gusta la música. Dios espera que le adoremos sin perjuicios y sin barreras, sólo pensando en Él.

Noticias

Estudios bíblicos los viernes por la tarde

Carmelo sigue dando estudios bíblicos los viernes en la reunión de oración. En estos momentos se está estudiando la carta de Judas, y parece que tiene en mente ya seguir con otros temas.

Puede ser muy interesante e instructivo, de forma que, ¡ánimate!

Salida al campo

Al igual que se hizo el pasado día de fiesta, el próximo 1 de noviembre la Iglesia saldrá a disfrutar del estar juntos y de la naturaleza creada por Dios. Habla con Carmelo para saber la hora de encuentro y el sitio en el que será.

No olvides la comida para compartir y las ganas de pasar un rato agradable en armonía.

Enfermos

Qué bueno es cuando estás malo y te visitan, ¿verdad que da alegría ver que los hermanos se acuerdan de ti? Pues haz tú lo mismo. Tenemos a dos hermanitos ingresados en el hospital, Antonio Moreno, que se encuentra en la habitación 463 (su nº de teléfono directo de habitación es el 955014189), y a Eva Galván, cuya habitación y nº de teléfono son el 707 y 955014084, respectivamente.

Agendas devocionales

Siguiendo el ejemplo de la Iglesia de Horeb, la Iglesia ha decidido imprimir 60 agendas devocionales. Esas agendas tendrán un devocional para día y podrás adquirirla por el módico precio de 6€ la unidad.

Puede ser un gran regalo para amigos y familiares, y un gran testimonio. Ponte en contacto con Carmelo para adquirirlas.

¿Quieres aprender a tocar la guitarra?

Si siempre has querido aprender a tocar la guitarra y nunca has tenido tiempo o no has sabido dónde acudir, ahora es el momento. Un hermano ha ofrendado una serie de guitarras a la Iglesia para que podamos disfrutarlas y tanto Manolo Ruiz como José Enrique están dispuestos para que todo aquel quiera pueda aprender, sólo es necesario hablar con ellos.

Observando la presencia de la alabanza y la música en la Iglesia actual, a medida que vamos conociendo congregaciones, nos podemos dar cuenta de que es nula o no se le da la importancia que merece. Parece mentira que en el tiempo actual que vivimos, muchas veces, el mundo avanza y la Iglesia se queda estancada, no avanzamos junto al mundo, no utilizamos las herramientas que tenemos y que Dios ha concedido.

Hay iglesias que se cierran completamente a los cambios o a los avances. ¿Quiénes somos nosotros para censurar la alabanza a Dios? Estamos de acuerdo en que en el culto hay que guardar una serie de reglas y protocolos, ya que la seriedad del culto lo requiere, pero no olvidemos que el tiempo de la alabanza es para lo que la misma palabra indica, alabar y glorificar a Dios.

Todos tenemos diferentes dones y alguien que toque un instrumento, como si el instrumento es su voz, no es más ni menos que el de al lado. Cada uno alabamos y glorificamos al Señor con lo que tenemos y Dios no va a mirar nunca si cantas bien o cantas mal, si tocas la guitarra o tocas las palmas. Dios mira lo que hay en el interior de cada uno y con la disposición que hay en tu corazón para con Él.

Personalmente, creemos que los instrumentos son una baza muy importante para la Iglesia, y que se puede utilizar para alabar y glorificarle tal y como Él lo requiere. Nos pide que vayamos ante Él con los corazones dispuestos y llenos de gozo, sin embargo, hay iglesias en las que en el tiempo de alabanza dan ganas de llorar. Cantamos sin ganas, con miedo, tristes, pensativos en nuestras cosas, en nuestros problemas y sin prestar atención a lo que debe ser más importante en ese momento.

¿Tienes miedo al qué dirán? ¿Tienes miedo a hacer el ridículo? ¿No cantas más alto por vergüenza? Un consejo: "deja de hacer el ridículo, alza la voz y alámbale como se merece, glorifícale y hazlo como mejor sepas".

Con ese deseo:

Toñi P. y Saúl B.

Desde aquí damos las gracias y animamos a los coros tan buenos que tenemos en muchas iglesias a que sigan y no desmayen en su ministerio, porque es admirable y hacen una gran labor de la que todos disfrutamos y deberíamos aprender. Muchas gracias.

Amén.